

Presidente de Cuba denuncia acciones contra dúo Buena Fe en España

Miguel Díaz-Canel Bermúdez ✓

Siguiendo

8.002 Tweets

Respuestas

Fotos y videos

Me gusta



Miguel Díaz-Canel Bermúdez ✓ @DiazCanelB · 1h

Prosiguen provocaciones de odiadores contra el dúo Buena Fe en España. Dicen que los odiadores que intentaron boicotear a [#BuenaFé](#) en España, les reclamaron a gritos que yo los respaldé en un twit. El odio no los deja enterarse de que [#BuenaFeSomosTodos](#)



Captura de pantalla

La Habana, 25 may (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel, se unió a las denuncias desde la isla a las nuevas acciones y provocaciones contra el dúo Buena Fe en España.

“Dicen que los odiadores que intentaron boicotear a #BuenaFe en España, les reclamaron a gritos que yo los respaldé en un tuit. El odio no los deja enterarse de que #BuenaFeSomosTodos”, subrayó el primer mandatario cubano en su cuenta de Twitter.

El Ministerio de Cultura de Cuba convocó para este jueves en la tarde a una conferencia de prensa para hacer patente la condena de artistas y escritores, las organizaciones de creadores y las instituciones culturales, a la agresión física y verbal a los músicos de la isla en la nación ibérica.

La víspera en Barcelona, en un restaurante de comida rápida, a escasos metros de donde se desarrolló su último concierto, el dúo denunció en sus redes sociales que fue objeto de insultos y agresiones físicas, con amenazas de muerte por parte de enemigos de la Revolución cubana.

Cubainformación publicó este jueves que el grupo de personas con actitudes fascistas hostigó a los músicos, frente a lo cual varios cubanos de la emigración, contrarios a tales acciones, acudieron en apoyo del dúo y crearon un cordón de seguridad entre los músicos y los agresores violentos.

“Finalmente se presentó una denuncia contra los agresores, acompañada de un parte de lesiones”, afirmó.

Buena Fe se presentó en el barrio popular Nou Barris de Barcelona y antes en Mataró, Cataluña, invitados por las CUP (Candidaturas de Unidad Popular), formación política que quiso mostrar así su apoyo y solidaridad.

Fueron dos conciertos a los que acudieron, además de la militancia de la citada formación, personas del movimiento de solidaridad con Cuba en Catalunya y cubanos residentes, portando banderas de su país, escribió Cubainformación.

En ambos hubo un ambiente de paz y de cultura, en el que se denunció el criminal bloqueo que sufre el pueblo cubano por parte del Gobierno de Estados Unidos, añadió.

Asimismo, fue la oportunidad para exponer de manera la agresión física ocurrida antes del concierto por un pequeño grupo de la contrarrevolución, liderados por el excandidato de Vox (partido español de ultraderecha) Sayde Chaling-Chong y protagonista del acoso al Consulado de Cuba en Barcelona el pasado año, precisó la fuente.

“Después de este suceso violento, que duró casi 20 minutos, Buena Fe dio uno de los más emotivos conciertos de su gira por España e Israel Rojas realizó un efusivo alegato contra el bloqueo de Estados Unidos a su patria, así como una denuncia del fascismo que dice actuar en nombre de la libertad», aseveró.

Una campaña impulsada por ese medio español de apoyo a los músicos de la isla caribeña, dio lugar a la recogida de cerca de más de mil 500 firmas de adhesiones, en repudio a manifestaciones en contra de sus conciertos en España.

Según el programa original de su gira, el dúo ofrecerá un recital gratuito en Valencia el venidero lunes, auspiciado por el Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba y finalmente en Madrid el 3 de junio. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba